



Síntesis de medios

28 de diciembre de 2023

Primeras Planas

Cobra crimen al día \$30 mil por pollos
Va a Fuerzas Armadas lo recuperado que era para el pueblo
Crean grupo regional por la migración
Texcaltitlán: exculpan a vecinos por asesinato de extorsionadores
Acuerdo México-EU ante flujo migratorio "sin precedente"
México y EU, por marcaje fijo a crisis migratoria... que suma otras alertas
Acuerdan equipo en conjunto México y EU
Legítima defensa
¿Es en serio Chivas?

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Godoy abre oficina de Acusación en la zona norte

Con una inversión de 9.5 millones de pesos se inauguró el edificio de la Fiscalía de Acusación y Enjuiciamiento Norte, en Cuauhtepac, alcaldía Gustavo A. Madero, donde se redujeron 68.75 por ciento los delitos de alto impacto, al pasar en promedio de 16 a cinco diarios en esta administración. La coordinación con la Secretaría de Seguridad Ciudadana, el gobierno central y la alcaldía han contribuido a mejorar la seguridad. En el acto estuvo acompañada por el titular de la SSC, **Pablo Vázquez**. [La Jornada](#)

Detienen a tres por robo a casa de empeño

Tres sujetos acusados de haber robado una casa de empeño en la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, alcaldía Iztapalapa, fueron detenidos por elementos de la SSC luego de una persecución en calles de la demarcación. De acuerdo con **Pablo Vázquez Camacho**, titular de la SSC, uno de los aprehendidos es menor de edad, al tiempo que afirmó que, al ser capturados, se lograron recuperar las computadoras portátiles que se llevaron de la casa de empeño. [Diario de México](#) sin mención: [Basta](#)

Decomisan una tonelada de pirotecnia

Debido a las fiestas decembrinas, oficiales de la **Policía Bancaria e Industrial** de la **SSC** decomisaron alrededor de una tonelada de pirotecnia dentro de las instalaciones del Metro. En la estación Merced se aseguraron un aproximado de 90 kg y el pasado viernes 22, en las estaciones de Pino Suárez y Merced, se decomisaron, durante el día, 212 kg de material explosivo. [Basta](#)

Invitan a adoptar y no comprar perritos

La **Brigada de Vigilancia Animal de la SSC** indicó que, en sus instalaciones ubicadas en Periférico Sur y Canal de Chalco, en la colonia Ciénega Grande, de la alcaldía Xochimilco, se encuentran "lomitos tiernos y juguetones de diferentes tallas, además de gatitos, en espera de encontrar una familia que los llene de amor". [La Razón](#)

Nueva modalidad de secuestro exprés

De acuerdo con datos de incidencia delictiva del fuero común 2015-2023 publicados por el SESNSP, 44 niñas, niños y adolescentes, entre ellas 19 mujeres y 25 hombres, fueron víctimas de secuestro en México de enero a julio de 2023. Hace unos días, **elementos de la SSC** rescataron a una adolescente secuestrada cerca del Museo Soumaya y Plaza Antara, en la alcaldía Miguel Hidalgo. El responsable fue detenido. [Basta](#)



Síntesis de medios

28 de diciembre de 2023

Atoran a 7 por homicidio, en Ejército de Oriente

Uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a seis hombres y una mujer, relacionados con una riña registrada en calle Pantaleón García, en la colonia Ejército de Oriente, alcaldía Iztapalapa, donde una persona perdió la vida por disparos de arma de fuego. [Basta](#)

Por herir de 3 balazos

Por herir a balazos a un hombre frente a su esposa en la colonia Bosques del Pedregal, alcaldía Tlalpan, un sospechoso fue detenido a bordo de una motocicleta en la colonia San Nicolás Totolapan y llevado al MP de la alcaldía Magdalena Contreras. [El Gráfico](#)

Caja de Previsión de la Policía Preventiva

Aviso por el que se da a conocer el enlace electrónico donde podrá consultarse el Manual de Integración y Funcionamiento del Subcomité de Adquisiciones, Arrendamientos y Prestación de Servicios de la Caja de Previsión de la Policía Preventiva de la Ciudad de México. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Los dos estudiantes del IPN no estaban de fiesta, fueron secuestrados y asesinados en su depa en Iztacalco

Dos sujetos que presuntamente se encontraban secuestrados fueron encontrados sin vida al interior de su departamento, ubicado en un edificio de la colonia Agrícola Pantitlán, en la alcaldía Iztacalco. El pasado 21 de diciembre, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** arribaron al lugar para encontrar los dos cuerpos con huellas de tortura. [La Prensa](#)

Incendio por gas en Tlalpan deja cuatro heridos

Un saldo de cuatro personas heridas dejó una explosión provocada por la acumulación de gas en un edificio residencial en la colonia Nueva Oriental Coapa, alcaldía Tlalpan. El inmueble quedó bajo la custodia de la Fiscalía y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** controlan el acceso de los vecinos al área afectada. [La Razón](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Se incendian dos bodegas

Se registraron dos incendios en la alcaldía Venustiano Carranza, en una bodega de cerámica y una casa habitación. El primer siniestro se suscitó en calle Grabados, en la colonia 20 de Noviembre, donde la planta baja del inmueble se prendió en llamas y provocó una fuerte movilización de unidades de emergencia. Horas después se registró otra conflagración en una bodega donde almacenan cerámica y artículos de cartón y madera, ubicada en la Calle 1 y avenida Río Churubusco, colonia Cuchilla Pantitlán. La zona fue resguardada por **policías capitalinos**, mientras los traga humo combatían el fuego. [El Universal](#) / [Basta](#)

Plomean a hojalateros

Tres hombres dedicados a la hojalatería automotriz fueron atacados a balazos afuera de un taller ubicado en calle Eloy Cavazos, de la colonia San Miguel Teotongo, alcaldía Iztapalapa. Uno murió en el lugar y los otros dos fueron trasladados a un hospital, heridos de gravedad. **Elementos policiacos** pertenecientes al sector Teotongo, resguardaron la zona. Los responsables lograron escapar. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

28 de diciembre de 2023

Se embarra en su auto por esquivar a Metrobús

Aparatoso percance vial entre un auto y una unidad del Metrobús se registró en el Eje 1 Norte y Fuerza Aérea Mexicana, de la colonia Federal, alcaldía Venustiano Carranza. El auto circulaba por el carril confinado y tras intentar esquivar a la unidad de transporte público, se subió al camellón y terminó impactado. [Basta](#)

Asesinan a violador en Iztapalapa

Isaac "N" acababa de salir de la cárcel, donde estuvo preso por violación y cuando estaba ingiriendo cervezas con dos amigos, en las calles Malinche y Tizoc, en la alcaldía Iztapalapa, fue asesinado por motocicarios que tras el ataque escaparon del lugar. [Basta](#)

Ratas virtuales plomean a familia

Una familia fue baleada tras un intento de compra-venta falsa de un automóvil en calles de la colonia Valentín Gómez Farías, alcaldía Venustiano Carranza. Al lugar arribaron **elementos policíacos** y paramédicos quienes atendieron a las víctimas. Los responsables lograron escapar. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Liberan a 2 que planearon fuga en Santa Martha

El esposo y papá de Guadalupe "C", a quien disfrazaron de hombre para que se fugara del **Penal Femenil de Santa Martha**, fueron liberados y la Fiscalía capitalina solo consiguió que vayan a firmar cada 15 días y no regresen a Santa Martha. [Basta](#)

Justicia

Continúa PAN embestida contra Godoy

La violación de derechos humanos por parte del personal de la FGJ en contra de las personas detenidas evidencia el mal trabajo de la titular de la dependencia, Ernestina Godoy, así lo señaló el coordinador del PAN en el Congreso capitalino, Federico Döring. En tanto, manifestó su apoyo a la CDHCM por el trabajo realizado y, en especial, por poner la lupa en esta Fiscalía que ha dejado mucho que desear en su desempeño. [Basta](#)

Imagen Destacada

La Razón

Invitan a adoptar y a
no comprar perritos

